Zusätzliches Angebot erspart lange Wege

KÄFERTAL: Im Wohngebiet "Im Rott" eröffnet Postfiliale für Privatkunden / Netz soll ausgebaut werden

Von unserer Mitarbeiterin Rebecca Botsch

Die langen Wege und Fußmärsche zur Post gehören für die Einwohner des Käfertaler Wohngebiets "Im Rott" fortan der Vergangenheit an. Für Privatkunden hat die Deutsche Post in der vergangenen Woche einen so genannten Postpoint im Geschenkartikelladen von Christine und Rudolf Smolarz eröffnet. Vom Standardbrief über Nachsendeanträge bis zum Versenden größerer Pakete – die Postfiliale deckt alle Dienstleistungen des alltäglichen Bedarfs der Bürger ab.

Der Postpoint stelle ein sehr gutes zusätzliches Angebot in Käfertal dar, sagte der Stuttgarter Politikbeauftragte der Deutschen Post, Wolfgang Englert. "Zirka 90 Prozent des privaten Kundenverkehrs können durch diese Filiale abgedeckt werden." Der Postpoint in Käfertal ist der erste seiner Art im Stadtgebiet. In einen bestehenden Laden oder Kiosk integriert, können dort zu den Öffnungszeiten des Ladens Geschäfte abgewickelt werden, ohne dass ein zusätzlicher Mehraufwand entstehe. Kunden können sich an einer Infotheke über Preise und Dienstleistungen informieren, aber auch in einem gewissen Rahmen persönlich beraten lassen.

Wolfgang Englert kündigte darüber hinaus an, dass der Käfertaler Filiale in naher Zukunft noch weitere folgen werden. Am Dienstag, 16. Oktober, werde ein zweiter in Waldhof eröffnet. Das Netz solle weiter ausgebaut werden.

Auch die Politik nimmt das erfreut zur Kenntnis. "Ich freue mich immer, wenn es nicht um eine Schließung, sondern um eine Neueröffnung geht", sagte der SPD-Bundestagsabgeordnete Lothar Mark. Wie Mark den Gästen bei der kleinen Eröffnungsfeier erzählte, sei er ein "sehr großer Freund der Post", da er sein Studium durch Eilzustellungen von Telegrammen finanziert habe. Mark nutzte die Gelegenheit und nahm als einer der ersten Kunden das Angebot des neuen Postpoints in Anspruch.

Rudolf Smolarz, der zukünftig neben dem Verkauf von Tageszeitungen, Bürobedarf und Süßigkeiten auch Briefe und Päckchen in Empfang nimmt, ist zuversichtlich: "Unsere Kunden wissen schon, welches Angebot wir bieten. In der letzten Woche hatten wir schon viele Anfragen, wann denn endlich die Postfiliale eröffnet wird." Keine 20 Minuten nach der Eröffnung wurde bereits das erste Paket aufgegeben.

Der Postpoint am Marie-Bernays-Platz 13 in Käfertal ist von Montag bis Donnerstag, jeweils von 6 bis 13 und von 15 bis 18.30 Uhr, freitags von 9 bis 18.30 Uhr und samstags von sieben bis 14 Uhr geöffnet.



Der erste Kunde am neuen Postpoint: Der Bundestagsabgeordnete Lothar Mark (Mitte) mit Ladeninhaber Rudolf Smolarz (r.) und Wolfgang Englert von der Post. Bild: ocb